

Safari Solat Subuh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Oct 11, 2023 - 09:33



Safari Solat Subuh Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Nyalindung, 11 Oktober 2023 - Pagi yang cerah menyambut pelaksanaan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, BRIGADIR AGUS, di Masjid DARUSSALAM Kp. Cimentrik. Kegiatan yang dimulai pukul 04.45 WIB ini merupakan bentuk komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, sekaligus mempererat hubungan dengan warga.

Dalam kesempatan yang penuh kerendahan hati ini, Bhabinkamtibmas BRIGADIR AGUS membawakan program unggulan yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program tersebut menekankan prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien sebagai landasan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini.

Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sekadar berkumpul dan beribadah bersama, tetapi juga menjadi ajang pertukaran pemikiran dan aspirasi dari masyarakat yang hadir. Dalam suasana yang penuh keakraban, warga hadir dengan antusias untuk berbagi pandangan, masukan, kritik, dan saran kepada Bhabinkamtibmas dan Kapolsek, menjadikan momen ini sebagai wadah komunikasi yang efektif.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, dalam kesempatan tersebut mengapresiasi partisipasi warga dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Ia menegaskan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam memelihara keamanan wilayah, dan menjalin silaturahmi yang kuat.

Dengan penuh semangat, Safari Subuh Polsek Nyalindung tidak hanya menjadi kegiatan rutin, tetapi juga ajang untuk memperkuat ikatan sosial, membangun saling pengertian, dan merawat kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Semoga semangat positif ini terus terjaga, dan kerjasama antara polisi dan masyarakat semakin kokoh untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.